

■ TIRO CON ARCO

Gran nivel del Club Asirio en el Torneo Provincial

HUELVA ■ En total fueron 73 los arqueros onubenses, pertenecientes a los clubes Asirio y Carabo de Huelva, los que el pasado domingo por la mañana se dieron cita en el Campo de Tiro Pepe Sánchez situado junto al Nuevo Estadio Colombino, para disputar el Campeonato Provincial de Tiro con Arco al Aire Libre 2010, que se disputó a la distancia de 70 metros, para arco compuesto y olímpico, y 50-30 para el resto de las modalidades.

La competición se desarrolló con dos tiradas de 36 flechas cada una, que sirvió para elaborar el ranking que a continuación se utilizó para conformar los emparejamientos de las distintas eliminatorias, comenzando en semifinales, de arquero contra arquero. Tras la disputa de todas las eliminatorias se proclamaron campeones de las distintas eliminatorias: Sergio Cabrera Rodríguez (Arco Ardilla), Agustín Rodríguez Gutiérrez (Arco Benjamín), Agustín Cabrera Rodríguez (Arco Benjamín Compuesto), Oscar Tirado Cueto (Arco Alevín). Miguel Ángel Gómez Coronado (Arco Infantil), Carlos Cifuentes (Arco Novel), Pedro López Pérez (Arco Estándar), Andrés Troya Troncoso (Arco Desnudo), José Luis Rodríguez Tuñón (Arco Olímpico), Agustín Rodríguez Gómez (Arco Compuesto).

Esta competición también ha servido como preparación para los próximos eventos en los que los arqueros onubenses compiten serán hoy con el Campeonato de Andalucía para Menores, donde acudirán cinco de los arqueros, y al que seguirá el mañana día 20 de junio el Campeonato de Andalucía Estándar y Desnudo, donde estaremos representados por 8 arqueros. Además de estas dos competiciones, 12 arqueros del Club Asirio se desplazarán a la localidad portuguesa de Vila Real de Santo Antonio para disputar el XX Torneo Fundação.